
Giulianova.  Piena soddisfazione per  il  COGEVO ABRUZZO per  i
risultati ottenuti nella conferenza della pesca di giovedì
che ha recepito in modo positivo la proposta di poter effettuare una pesca artigianale con la draga vibrante studiata dalla
Dottoressa  GIANSATE  dello  ZOOPROFILATTICO  DI  TERAMO ,che  non  sarà  più  turbosoffiante  e  quindi  potrebbe  essere  uno
strumento risolutivo per la crisi e gli attriti che si sono creati fra area protetta e vongolari , l attrezzo verrà adottato salvo il
parere favorevole dell ISPRA ,in comune accordo sia il parco che il comune di PINETO.                  TUTTAVIA si è stabilito di
avviare parallelamente a questa proposta altre due proposta ,la prima quella di erogare un risarcimento equo alle unita da
pesca adibite  alla  pesca delle  vongole ,la  seconda la  dismissione previo  giusto compenso di  almeno 25 pescherecci
vongolare,il tutto se la proposta di draga vibrante non venisse accolta.Pieno apprezzamento del DIRETTORE MARITTIMO
MORETTI che come ha ribadito vive di prima persona la problematica drammatica del comparto vongole e opta per una
soluzione equa rapida e risolutiva ,bisogna ringraziare l ASSESORE PINO PEPE per il lavoro che sta svolgendo cercando di
coniugare parco e pesca e BENIGNO D ORAZIO che insieme al SINDACO DI PINETO si rendono disponibili a collaborare.

WALTER SQUEO FEDERPESCA , e COGEVO .
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